

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

No.33

令和2年4月20日 文責 校長 林 寛



4/16(木)に新型コロナウイルス感染症の対策として、全国に緊急事態宣言が出されました。先の見えない状況の中、大人も子供もいろいろなストレス下に置かれています。刻々と変わる状況に応じて、「昨日までOKだったことが今日はできなくなる…」というようなことが増えてきました。佐賀県で感染者が増え、十分な安全が担保できなくなったら、子供たちは、更に笑顔を失うことになるかもしれません。しかし、苦しい時だからこそ、子供に大人が手本を見せるときでもあるのではないかと思います。命と健康を第一に考えてそれを守る行動をとる、苦しい時でも他者に対する優しさや思いやりを忘れないなど「いかに生きるか」が問われているときです。明日(4/21)から再度の臨時休校となります。先の見えない中で、保護者の方々も不安が多いと思いますが、そんな時は、どんどん学校に相談ください。チーム東脊振で協力しながら、この難局を乗り越えていきましょう。

ありがとうございます

液体せっけん容器



前号の校長室だよりで、液体せっけんのポンプ式の容器が欲しいと呼びかけたところ、翌日から子供たちがたくさん届けてくれました。「家には、まだあるから…」ということで、液体せっけんが入った未使用のものまで合わせると、15本も集まり、ありがたい限りです。さっそく、各教室に設置し、子供たちに使わせています。固形のせっけんよりもスピーディーに使用でき、泡立ちが良く、多人数の子供たちで使用する場合の衛生面も担保されています。校内で有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



集まった容器の一部です ↑

委員会活動が始まりました

4/14(火)に、第1回目の委員会活動を実施しました。例年よりも上級生の出番が少なくなっているせいか、どの委員会も張り切って活動をスタートさせています。5・6年生が学校の一員としての自覚を高め、創意工夫しながら、校内の仕事を自主的・自発的に進める姿を見ていきたいと思います。「東脊振小のために…」という気持ちがふくらんでいくことを期待しています。



学校行事等の変更は、学校ホームページやマチコミメールで連絡します。

送迎ルール ありがとうございます

車で送迎のルールについてのご協力ありがとうございます。車は東→西へのルートで、校舎北の歩道で子供を降ろしてもらうことで、事故防止につながります。文化体育館の工事中でもありますので、安全への一層の配慮をお願いします。

車で送迎のルールについてのご協力ありがとうございます。車は東→西

臨時休業についてのプリントを配布しています。確認をお願いします。

学校ホームページ

